
 

MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

Secretaria Executiva 

Assessoria de Coordenação dos Fundos Setoriais 

 

Ata da 2ª Reunião de 2014 do Comitê de Coordenação dos Fundos Setoriais – CCF 

Apresentação 

Este documento reúne as questões discutidas e decisões tomadas no âmbito da 2ª. Reunião 

Ordinária de 2014 do Comitê de Coordenação dos Fundos Setoriais - CCF, realizada em 15 de 

outubro de 2014, com início às 11h e término às 12h30m, na Sala de Situação, 5º andar, do 

Ministério de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovação, e que tratou da seguinte pauta: 1) 

Abertura - Presidente do CCF, Secretário Executivo do MCTI, Sr. Alvaro Prata; 1.1. Ata da 

Última Reunião; 2) 1ª Rodada de 2014 de Reuniões dos Comitês Gestores; 2.1 Proposta de 

pauta; 2.2. Calendário; 3) Material para a reunião. 

Participantes: 

Alvaro Toubes Prata – Secretário Executivo do MCTI 

Glaucius Oliva – Presidente do CNPq  

José Raimundo Braga Coelho – Presidente AEB 

Armando Milioni – SETEC – MCTI 

Luana Roncaratti – SEPIN - MCTI 

Ângelo Fernando Padilha – Presidente CNEN 

Rodrigo Fonseca (videoconferência) – FINEP 

Rogério Medeiros (videoconferência) - FINEP 

Oswaldo de Moraes – SEPED - MCTI 

Kayo Pereira – SCUP - MCTI 

Marcos Toscano – Chefe da ASCOF – MCTI 

Elianne Prescott – ASCOF - MCTI 

Marcos Vinícius de Souza – MDIC 

Clóvis Luiz Zimmermann – MDIC 

Marlos Agostini – ASCOF - MCTI 

Natália Aurélio Vieira – ASCOF - MCTI 

Andamento da Reunião 

O Presidente do Comitê de Coordenação dos Fundos Setoriais, Sr. Alvaro Toubes Prata, iniciou 

a reunião agradecendo a presença de todos e submeteu à aprovação a ata da última reunião. 

A Ata foi aprovada por unanimidade. 

Em seguida, informou que a reunião tem por objetivo preparar as reuniões ordinárias dos 

Comitês Gestores dos Fundos Setoriais, a serem realizadas nos meses de outubro e novembro 
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de 2014. Esclareceu que o atraso na realização dessas reuniões se deveu a circunstâncias 

orçamentárias, estruturais e políticas.  

Para as próximas reuniões foi sugerida a seguinte pauta comum a todos os Comitês, a qual 

poderá ser alterada em conformidade com as decisões dos Presidentes dos Comitês e para 

atender respectivas peculiaridades. A pauta proposta apresentada tem a seguinte orientação:  

1. ABERTURA 

1.1. ATA DA ÚLTIMA REUNIÃO 

1. PNPC – PROGRAMA NACIONAL DE PLATAFORMAS DO CONHECIMENTO 

2. ORÇAMENTO DO FNDCT 2014 

3.1. Plano de investimento 2014 aprovado pelo Conselho Diretor do FNDCT; 

3.2. Plano de investimento 2014 do Fundo Setorial; 

3.3. Balanço da execução das ações autorizadas pelo comitê em 2013 e 2014: 

 Apresentação da FINEP; e 

 Apresentação do CNPq 

1. CENÁRIO 2015 (PLOA) 

2. OUTROS ASSUNTOS 

5.1. Aprovação do Documento de Diretrizes Estratégicas do Fundo (se aplica aos comitês que 

ainda não aprovaram os documentos) 

5.2. Regimento e Manual Operativo (se aplica aos comitês que ainda não aprovaram os 

documentos) 

5.3. Relatório de execução 2013 

O Secretário Executivo reforçou a importância de se mencionar o Programa Nacional de 

Plataformas do Conhecimento (PNPC) nas apresentações, acentuando quais foram as oito 

áreas temáticas definidas como prioritárias. Deu informe sobre o andamento das plataformas, 

ponderando que as duas mais avançadas são as da aeronáutica e da defesa cibernética, que as 

plataformas de saúde e agricultura se desdobrarão em duas ou três outras plataformas. 

Acrescentou que o Ministro designou um coordenador especialista no assunto e um comitê de 

assessoramento para cada plataforma. Essas pessoas, com auxílio do CGEE, montaram um 

grupo de trabalho a fim de promover discussões e trabalhar a temática referente a sua 

plataforma. Recomendou que os presidentes leiam o decreto de criação das plataformas, pois 

ele explicita os dois grandes objetivos: 1) atacar grandes problemas tecnológicos, por meio de 

encomendas feitas à sociedade , onde os grupos se reuniriam a fim de encontrar soluções para 

esses problemas; 2) aproximar comunidade científica do setor empresarial e industrial, uma 

vez que é obrigatória a participação de ICT, empresas e rede de pesquisadores conceituados. 

Após apontou quais serão os pontos que poderão causar polêmica ou dúvidas no orçamento 

2014 e na PLOA 2015, principalmente referentes aos esforços da FINEP e CNPq para diminuir o 

saldo do FNDCT de restos a pagar, bem como a discussão de itens polêmicos como o aumento 

de recursos para o CsF que saem do FNDCT, ao aumento do valor destinado às Organizações 
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Sociais, a redução no valor destinado aos fundos verticais e, paralelamente, a justificativa do 

aumento do valor dos fundos transversais.  

Indicou que alguns fundos apresentam pautas específicas que devem ser tratadas nas reuniões 

dos comitês, quais sejam: 1) CT-INFRA: apresentar proposta de nova ação para apoio às obras 

de IES (Carta Convite 01/2014) contratadas em editais PROINFRA 01/2004 A 01/2011, CT-

INFRA 01/2013 NOVOS CAMPI), no valor de R$ 100 milhões, e alteração do edital PROINFRA, 

focado em equipamentos multiusuários, no valor de R$ 400 milhões; 2) CT-AERO:  questão das 

encomendas vis-à-vis edital Inova Aerodefesa; 3) CT- FVA: Projeto Piloto de Rede Sibratec Shop 

– R$ 3,6 milhões.  Em seguida, solicitou aos membros do comitê que indicassem datas para as 

reuniões dos seus respectivos fundos, com um calendário que não ultrapasse o 12 de 

fevereiro. O fundo de infraestrutura e o fundo verde e amarelo já apresentam perspectiva de 

reunião para o dia 22 de outubro de 2014. Reforçou ainda a necessidade de regularizar a 

situação dos documentos básicos de cada fundo, que apresentam a seguinte situação:  

 

Comitê Presidente 
Documento 

Diretrizes 

Regimento 

Interno 

Manual 

Operativo 

CT-MINERAL 
Próxima 

reunião 
Próxima reunião Próxima reunião Próxima reunião 

CT-AERO 
JOSÉ 

RAIMUNDO 
Próxima reunião OK OK 

CT-ESPACIAL 
JOSÉ 

RAIMUNDO 
Próxima reunião OK OK 

CT-AGRO NOBRE aprovado OK OK 

CT-TRANSP. 

AQUAVIÁRIO 
OSWALDO aprovado OK OK 

CT-HIDRO NOBRE Próxima reunião OK OK 

VERDE AMARELO PRATA aprovado OK OK 

CT-TRANSPORTE OSWALDO 
Precisa ser 

reelaborado 
OK OK 

CT-INFRA PRATA aprovado OK OK 

CT-INFO VIRGILIO Próxima reunião adiado adiado 

CT-PETRO PRATA aprovado OK OK 

CT-SAÚDE NOBRE aprovado OK OK 

CT-BIOTEC NOBRE aprovado OK OK 

CT-ENERG MILIONI aprovado OK OK 

CT-AMAZÔNIA FUJIMOTO aprovado OK OK 
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Após as discussões, o Sr. Alvaro Prata  agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 

 

Deliberações: 

1. Foi aprovada a Ata da 1ª Reunião do CCF, realizada em 22 de abril de 2014. 

Ações 

Brasília, 15 de outubro de 2014. 

 

 

____________________________________________________ 

Presidente do Comitê e Secretário Executivo do MCTI 


